

Liebe Motorsportfreunde!

Die Winterrallye Steiermark gastiert auch 2020 wieder in Leoben.

Seit nun 10 Jahren ist die Winterrallye ein fixer Bestandteil des Leobner- Veranstaltungskalenders bei dem das **Zach Racing Team** seit 2017 auch jedes Jahr mit von der Partie ist.

Leider zieht es, obwohl es seit all den Jahren eine in Leoben stattfindende Veranstaltung ist, hauptsächlich auswärtige Teams in das Herz der Steiermark.

Für die regionale Wirtschaft hat die Winterrallye immer mehr an Bedeutung gewonnen.

Um heimische Motorsportler für dieses Event zu gewinnen, hat uns 2017 ein Filmteam von Servus TV begleitet. Nach der Ausstrahlung des Beitrages kam es zu Rekordanmeldungen bei der darauffolgenden Winterrallye 2018.

Mehr als 50 Starter gingen an den Start was einen Zuwachs der Anmeldungen von über 50% bedeutete.

Obwohl es für mein Team 2018 durch den Teilnehmerzuwachs mehr Konkurrenz bedeutete, konnten wir einen für uns großen Erfolg feiern!

Rückblick:

- 2017** Allradwertung Platz 1
Gesamtwertung Platz 6
Berichterstattung durch Servus TV Österreich
<https://vimeo.com/206116002/cebb06b7ac>
- 2018** Allradwertung Platz 1
Gesamtwertung Platz 8
- 2019** Allradwertung Platz 1
Gesamtwertung Platz 7
- 2020** durch ihre Unterstützung vielleicht ganz nach oben



Das Zach Racing Team 2017 mit dem Kamerateam von Servus TV

Auch 2020 werde ich mit meinem Bruder Alex an der Winterrallye Steiermark teilnehmen!

Durch die kontinuierliche Stärke meines Teams, (3 Jahre – 3 Top-Ten Plätze, Allradwertung immer Platz 1) blicke ich gestärkt in den Jänner 2020. Über 50 Fahrzeuge starteten in den vergangenen Jahren, da macht es mich als Motorsportler stolz immer unter den Top-Ten gewesen zu sein. Doch wie man so schön sagt, ich habe Benzin (Blut) geleckt.

Am 17. und 18. Jänner 2020 werden wir wieder angreifen!

Das Ziel ist klar: Der Sieg muss erstmalig in der Geschichte der Winterrallye nach Leoben!

Wir werden unser Auto, das uns bisher nie in Stich gelassen hat, weiter verbessern.

Investitionen für die Rallye 2020:

4 neuen Winterreifen auf Spikes ausgelegt für den Motorsport sorgen für zusätzlich Traktion.

Ein neuer Tank, eigens angefertigt und auf 40 Liter verkleinert macht uns leichter.

Um den Spritverbrauch zu senken wurden ebenfalls Zündung und Ansaugung verbessert.



Das Zach Racing Team 2018 mit ihrem Rallyeauto



Das Zach Racing Team 2017 bei der Preisverleihung

Liebe Sponsoren!

Nur durch die Unterstützung unserer Sponsoren konnten wir im Leobner Motorsport ein Zeichen setzen und diese Ergebnisse einfahren.

Damit wir den Sieg ein weiteres Mal in Angriff nehmen können, hoffen wir auch für 2020 tatkräftige Unterstützung von Ihnen zu bekommen.

Diesmal haben wir ein kleines Filmteam der Firma B-Unicorn organisiert, welches uns die 2 Tage begleiten wird. Aus dem gewonnen Material entsteht anschließend ein Kurzfilm welcher Ihnen natürlich zur Verfügung gestellt wird.

Ebenfalls wird der Film auf diversen Social-Media Plattformen (Facebook, Facebook Watch, Instagram, Tik Tok und Youtube) präsent sein.

Werden Sie neuer Partner des Zach Racing Teams oder erneuern Sie ihre vorjährige Partnerschaft.

Mit einem pauschalen Betrag von **300€ Brutto** werden Sie Sponsor und bekommen einen Platz auf unserem Rallyefahrzeug. Ihr Firmenaufkleber wird dann für jeden sichtbar aufgeklebt! Er wird regional bei der Winterrallye und auch auf allen Social-Media Plattformen zu sehen sein. Die Aufkleber bleiben immer am Fahrzeug.

Thomas und Alexander Zach danken Ihnen für Ihre Unterstützung!



Das Zach Racing Team 2019 mit neuem Beifahrer Bruder Alexander Zach

